
P O L I C I A

Motorista pede mais 
tempo para depor

O laudo de um psicólogo 
entregue ao delegado Marcos 
Jeíferson da Silva na tarde de 
ontem adiou o depoimento 
do motorista que atropelou 
e matou Miguel Honoratto 
Silva, de dois anos e nove 
meses, no início da noite de 
quinta-feira 17, no Jardim 
das Nações. O delegado ana
lisa o documento e anunciou 
que deve intimar o condutor 
o mais breve possível. Os 
pais da vítima, Fábio e Rosa
na Honoratto Silva, pediram 
justiça. "Ele arrancou um pe
daço da nossa família", disse 
o pai (foto). ► ►  Página A4

Quatro são presos 
por tráfico de drogas

A equipe da Força Táti
ca da Polícia Militar pren
deu quatro pessoas na tar
de do sábado 19, acusadas 
de tráfico de drogas. Elas 
foram detidas no interior 
de um imóvel no Jardim 
Santa Terezinha e em ou
tra casa no Bela Vista. No 
primeiro imóvel, os poli-

ciais flagraram duas pesso
as pesando e embalando 
cocaína. Na outra residên
cia a PM apreendeu mais 
cocaína. Além do entorpe
cente, nos dois imóveis os 
policiais apreenderam cer
ca de R$ 800 em dinheiro, 
uma balança de precisão 
e celulares. ► ►  Página A4

P O L I T I C A

R elator do TRE extingue  
processo con tra  N ardeli

O juiz-relator do Tribunal 
Regional Eleitoral de São Pau
lo, Encinas Manfré, considerou 
improcedente o processo de 
infidelidade partidária movido 
contra o vereador Nardeli da 
Silva pelo suplente Juraci dos 
Santos. Em seu relatório, Man- 
fré destaca que Juraci dos San
tos, por ser o quarto suplente, 
não tem legitimidade para re-

Contra HIV, Saúde inicia 
campanha Fique Sabendo
Combate ao sexo sem preservativo é um dos focos da campanha que termina no Dia 

Mundial de Combate a Aids; em Lençóis, 120 são acompanhados pela rede pública

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

querer a vaga. Com a decisão, 
o juiz extinguiu o processo que 
nem chegou a ser enviado para 
o Fórum de Lençóis Paulista. Já 
o processo de infidelidade par
tidária movido pelo PSDC con
tra vereador Adilson Bernardes 
chegou ao Cartório Eleitoral de 
Lençóis Paulista. Depois de no
tificado, ele tem cinco dias para 
se defender. ► ►  Página A3 Lembretes gigantes em prédios públicos marcam Dia Mundial de Combate a Aids em Lençóis

Laços vermelhos coloca
dos em pontos estratégicos 
da cidade. Essa foi a maneira 
que a Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista encontrou 
para chamar a atenção para 
um problema grave: o sexo 
sem prevenção. Para evitar o 
diagnóstico tardio, começa 
na quinta-feira 24 e vai até o 
dia 1° de dezembro, o Dia 
Mundial de Combate à Aids, 
mais uma edição da campa
nha Fique Sabendo. O foco da 
campanha, segundo o diretor 
de Saúde, Márcio Santarém, 
é promover a conscientização 
da importância do uso do pre
servativo e também da reali
zação do diagnóstico precoce 
da doença, colaborando com 
a sobrevida maior a esses pa
cientes. "O que temos obser
vado é que praticamente a to
talidade dos casos de Aids do 
município foi contraída atra
vés da relação sexual. Mais do 
que o diagnóstico, a campa
nha procura promover o uso 
do preservativo como a arma 
mais eficaz contra a dissemi
nação da doença", destacou. 
Durante a campanha, todas as 
unidades de saúde vão realizar 
o teste rápido e coletar sangue 
durante seu horário normal 
de funcionamento. Segundo 
dados da Diretoria de Saúde, 
entre 1987 e 2011, 179 pesso
as foram diagnosticadas como 
portadoras do vírus HIV. De lá 
para cá, 59 pessoas morreram 
por complicações em decor
rência da doença e 120 conti
nuam em tratamento na rede 
pública. Os números não são 
exatos, uma vez que muitos 
pacientes preferem se tratar 
fora de Lençóis Paulista.

Cristiano Paccola/O ECO

E S P O R T E S

Expressinho e G rêm io Cecap  
se garantem  nas sem ifinais

Expressinho e Grêmio Ce- 
cap se garantiram nas semifi
nais do Campeonato Amador 
da Série A. Na manhã do do
mingo 20, no Bregão, o Ex- 
pressinho do lateral Fabinho 
(de vermelho na foto) goleou 
Alfredo Guedes por 6 a 1. O 
Grêmio Cecap bateu o CRAC

por 3 a 1. Ambas as equipes 
esperam os jogos de domingo 
27 para conhecer seus adver
sários. O Expressinho pega o 
vencedor da partida entre San
ta Luzia e Palestra. O adversá
rio do Grêmio Cecap sai do 
confronto entre Paulistano e 
Grêmio da Vila. ► ►  Página A6

E D U C A Ç Ã O

480 disputam vagas na ETEC
Nem o sol forte desanimou 

os vestibulandos que fizeram a 
prova da Etec Cidade do Livro, 
em Lençóis Paulista, no domin
go 20. Cerca de 480 pessoas dis-

R E G I O N A L

Por energia, assentados ocupam CPFL
Carol Ferreira/O ECO

'"-ii

putaram vagas nos cursos técni
cos em Contabilidade e Quí
mica, ensino médio e médio 
integrado. Os resultados saem 
dia 18 de janeiro. ► ►  Página A5

Representantes dos traba
lhadores rurais do assenta
mento Louiva Lurdes, de Bore- 
bi, ocuparam simbolicamente 
o posto de atendimento da 
CPFL, em Agudos. Eles reivin
dicavam a ligação de energia 
elétrica para bombas de três 
poços do assentamento. Há um 
ano sem água e aguardando a 
ligação há seis meses, os assen
tados cansaram de esperar e 
permaneceram no local até te
rem um parecer da concessio
nária de energia elétrica. A li
gação deve ser realizada no dia 
7 de dezembro. ► ►  Página A5

Ivana é recebida 
por Aldo Rebelo

A prefeita de Pederneiras, 
Ivana Bertolini Camarinha este
ve com o ministro dos Esportes 
Aldo Rebelo. A reunião foi na 
quinta-feira 17, em Brasília. Iva
na solicitou ao ministro recur
sos para o município. Amigo 
particular da prefeita e aliado 
político, Aldo Rebelo recebeu 
a chefe do executivo e abriu 
as portas para novas solicita
ções de recursos. ► ►  Página A5



E D I T O R I A L

Os meios depois do fim?
Uma figura quase indispen

sável às entidades e pessoas 
que estão em constante con
tato com a imprensa é o ges
tor de marketing, responsável 
por administrar tecnicamente 
os trabalhos de assessoria de 
comunicação. Isso posto, vai 
a pergunta: qual é o papel de 
uma assessoria de comunica
ção? Quem não é especialista, 
jornalista, comunicador em 
geral ou pouco se interessa pe
lo termo (que é técnico), vai 
apelar para a sua interpretação 
semântica. E vai encontrar a 
resposta correta.

Como o próprio nome diz, 
um assessor de comunicação é 
o profissional responsável por 
facilitar o caminho entre a fon
te (no caso a pessoa, empresa 
ou instituição assessorada) e 
a mídia, a responsável por le
var a mensagem até o público 
final. Se, ao invés de facilitar, 
esse profissional complica, 
restringe, levanta barreiras no 
trajeto entre a informação e 
seu receptor, esse profissional 
trabalha contra a necessidade 
de seu assessorado. Descumpre 
seu papel. O quadro sempre fi
ca pior se o assessorado for o 
Poder Público, com os salários 
dos assessores sendo pagos pe
lo contribuinte.

Concorrência é normal en
tre todos os setores e, na indús
tria da comunicação, nada vale 
mais do que a informação e o 
tratamento responsável a ela 
dispensados. Como o trata
mento da notícia é algo pecu
liar a cada veículo de imprensa

(por isso, alguns têm mais cre
dibilidade que outros), a dis
puta é focada em qual equipe 
consegue a informação mais 
cedo e tira o melhor dela.

Não é de hoje que a as- 
sessoria de comunicação da 
Prefeitura de Lençóis Paulista 
se equilibra no fio desse jogo. 
Regula seu fluxo de informa
ções de acordo com os dias 
da semana, em uma tentativa 
diplomática de não melindrar 
os meios de imprensa mais tra
dicionais da cidade. Um risco, 
já que nem tudo que sai nos 
veículos -  em especial, em O 
ECO -  é pautado pelo fluxo da 
informação oficial. O jornalis
mo aguerrido de O ECO não 
costuma esperar a notícia cair 
no colo.

A preocupação com esse 
equilíbrio entre os meios de 
comunicação locais concor
rentes é tanta que extrapola a 
essência da função de assessor 
de comunicação. Quando o 
assessor orienta o assessorado 
a sonegar informações de inte
resse público para um veículo, 
age contra o princípio da livre 
comunicação, que deveria nor
tear sua profissão. Mais do que 
dificultar o caminho do asses
sorado, ele lesa o interesse da 
população. Fazendo isso, dá a 
entender que pouco importa o 
quando é importante que a co
munidade receba tal informa
ção, desde que seja assegurado 
o interesse em privilegiar o 
jornal A ou jornal B, de acordo 
com seu interesse. É um com
portamento temeroso.

A R T I G O

Um líder
Fabrício Carlos Rodrigues

O que uma pessoa precisa 
para ser um bom líder? Muito 
se fala e pouco se faz. Um en
sinamento que sigo a todo o 
momento em minha vida vem 
do livro o Monge e o Executivo, 
uma história sobre a essência 
da liderança (J.C Hunter), on
de ensina que; primeiro, deve
mos servir para depois sermos 
servidos. Dificilmente você não 
será ouvido quando mostra aos 
seus liderados a importância 
de cada um e a melhor forma 
é servi-los, pois é intrínseco ao 
ser humano o sentimento de 
gratidão. Aí entra o papel do 
líder, orientando e ensinando, 
ajudando-lhes a desenvolver 
suas habilidades natas e lhe 
propiciando oportunidades de 
novos conhecimentos e habili
dades inatas. Nunca tornar seus 
liderados copia de si.

Ser um líder é mais do que 
tomar conta. Ser um líder é 
mais do falar faz isso, faz aqui
lo. Um líder procura desenvol
ver em seus liderados um senso 
crítico, de uma forma que possa 
saber diferencias as coisas uma 
das outras, a dar sua opinião 
sem influências de terceiros e, 
sim, com seu conhecimento. 
Um líder sabe como delegar 
atividades segundo as habili
dades e conhecimentos de cada 
um de seus liderados, conhece 
cada um, pois sabe que um é 
diferente do outro e quando to
dos estão juntos, formam uma 
equipe. Mais que isso, uma fa
mília, pois um terço do nosso 
dia estamos no trabalho.

E para um líder chegar a

esse ponto deve se conhecer, 
dominar suas habilidades e 
conhecer suas fraquezas, de 
forma a corrigi-las e não deixar 
que essas fraquezas atrapalhem 
o desempenho da equipe.

"Aquele que não é capaz 
de se governar a si mesmo não 
será capaz de governar os ou
tros." (Mahatma Gandhi).

Um líder deve ser aberto a 
ideias novas, saber ouvir e en
tender as opiniões diversas e 
contrárias à sua, além de saber 
utilizar as boas ideias e descar
tar a ruins ou inapropriadas pa
ra o momento. Um líder deve 
desenvolver em seus liderados 
o espírito de vitória. Nunca se 
dar por vencido, pois enquan
to há batalha, há chance de 
vitória. "Nas grandes batalhas 
da vida, o primeiro passo para 
a vitória é o desejo de vencer". 
(Mahatma "Gandhi).

Pois como diz John C. 
Maxwell, "você pode medir 
um líder pelo tamanho dos 
desafios que ele assume. Ele 
sempre procura algo do pró
prio tamanho."

Finalizando, um líder co
nhece a si mesmo e a cada um 
de seus liderados. Um líder ser
ve para ser servido, desenvolve 
seus liderados e a si mesmo de 
forma a superar cada dificulda
de e crescer diante de qualquer 
desafio, independente do qual 
será o tamanho do desafio. 
Após cada vitória, buscar um 
desafio maior que o anterior.

Fabrício Carlos Rodrigues
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P O V O

Terceira Coluna
IMPASSE

Uma decisão da assessoria 
de comunicação da Prefeitura 
de Lençóis Paulista criou um 
clima estranho entre a Direto
ria de Saúde e O ECO. Tudo 
por causa da campanha de 
prevenção ao HIV, a ser lança
da na quinta-feira 24, e que o 
jornal queria noticiar.

COLETIVA
Entrevista coletiva, segun

do o diretor Márcio Santarém, 
seria agendada para lançar a 
campanha. Parte da campa
nha já está nas ruas. O Museu 
Alexandre Chitto e o Palácio 
das Palmeiras, por exemplos, 
amanheceram adornados por 
um laço vermelho, símbolo 
da luta contra a Aids.

RÉDEAS
Santarém e outros da Di

retoria de Saúde tentaram 
convencer O ECO a desistir de 
veicular a informação. Que
riam segurar a notícia para a 
quinta-feira 24. O ECO não 
cedeu. Sob o argumento irre
futável de que a parte visual 
da campanha -  os laços ver
melhos em prédios públicos -  
estava nas ruas, a reportagem 
avisou que a notícia seria dada 
com ou sem a palavra oficial.

LÓGICA INVERSA
Lançar oficialmente uma 

campanha na quinta-feira 24, 
usando os jornais impressos, 
não seria muito produtivo. 
Depois da quinta, a cidade 
só tem jornal no sábado 26. 
O argumento foi o definitivo 
e, por fim, o diretor de Saúde 
aceitou gravar entrevista. Por 
fim, prevaleceu o bom-senso.

CAMISA DE fo rça
Vale lembrar, o esforço 

de Márcio Santarém foi pelo 
cumprimento do calendário 
proposto pela assessoria de 
comunicação. A estratégia -  
discutível, aliás - faz parte de 
uma política adotada pelos 
comunicadores da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), que 
tentam não melindrar os 
veículos impressos por con
ta da divulgação antecipada 
de notícias oficiais. Como se 
o que é notícia na cidade se 
pautasse pelo calendário dos 
jornais ou dos comunicado
res da prefeita.

MATEMÁTICA
Na conta dos comuni

cadores de Bel Lorenzetti, 
a quinta-feira seria um dia 
neutro, porque os jornais 
locais mais tradicionais cir
culam no sábado. Na cabeça 
da assessoria de comunica
ção da prefeita, informação 
publicada na segunda-feira 
favorece O ECO, que circula 
às terças-feiras. Informações 
divulgadas na terça, favore- 
ceriam a Tribuna, que tem 
edição na quarta. Divulgar 
na quarta privilegiaria O 
ECO, com edição de quinta
-feira. Como sexta-feira é dia 
de fechamento de edição, a 
quinta-feira se torna o dia 
ideal para a coletiva de im 
prensa ou emissão de comu
nicados oficiais.

NOVOS TEMPOS
Como fica a agenda de 

divulgação de informações 
oficiais depois de 5 de de
zembro, quando estreia o 
jornalístico ECO 90.1 No
tícias? O jornalístico, veicu
lado pela Ventura FM com 
suporte de O ECO, fará co
bertura diária, de segunda a 
sábado, dos acontecimentos 
da cidade e região. Será essa 
briga toda vez que tiver uma 
informação que contraria o 
calendário da assessoria de 
imprensa da Prefeitura?

MÍDIA X MÉDIA
A Coluna repete, aqui, 

apelo já feito várias vezes à 
assessoria de comunicação 
da prefeita Bel Lorenzetti: 
distribua as informações 
oficiais diariamente a to
dos os veículos da cidade. 
O Poder Público não pode 
reter informação de inte
resse coletivo para pautar 
essa ou aquela mídia, com 
base na boa ou má relação 
dos assessores com os veí
culos. Deve deixar o exces
so de zelo de lado -  leia-se, 
média com os profissionais 
de imprensa -  e pensar na 
informação que interessa à 
população. Entendeu?

ACUSAÇÕES
Na sessão legislativa da 

quinta-feira 17, após o feriado 
da República, muitos reque
rimentos foram apresentados 
pelos vereadores de Agudos.

BRIGA DE SEMPRE
Auro Octaviani (PMDB) 

solicitou contas da Câmara. 
Neusa Vicente (PPS), apoiada 
por outros vereadores, pediu 
informações do período em 
que Auro era presidente. Con
tas da administração também 
foram pedidas. A sessão foi 
marcada por acusações.

PILHA
Ânimos exaltados envolve

ram outros vereadores. Auro 
citou "pessoas que não sabiam 
o que estavam fazendo" e cau
sou reclamação geral. Maria 
Antonia da Silva (PSD), a Tata, 
e Luciano Durães de Vasconce
los (PR) se sentiram ofendidos.

ferv u ra
A discussão esquentou. 

Cícero disse a Auro que "não 
existe ser bom sozinho". O 
vereador citou o salário do ir
mão de Auro, Carlos Octavia- 
ni, quando assumiu o cargo 
de gerente da cidade. "Isto vo
cê nunca questionou." Eder- 
som Roberto Mainini (PT), o 
Kucão, também reclamou das 
palavras duras de Auro. Mais, 
uma vez, Neusa pediu para 
cortarem o microfone do ex
-presidente.

TRIMMMM
Chamadas telefônicas tam

bém foram recorde durante a 
sessão da quinta-feira passada. 
Os celulares de Glauco Luis 
Costa Ton (PMDB), Batata, 
Auro, Nelson, Cícero e Neusa 
tocaram mais de uma vez cada 
um. Neusa solicitou que uma 
funcionária atendesse ao seu. 
Cícero pediu auxílio ao colega 
Kucão. Auro, Nelson e Batata 
atenderam no plenário.

COBERTURA
Ao votarem um requeri

mento que pedia explicações 
ao prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) por conta da para
lisação na obra do estádio 
municipal, Auro justificou 
que um dos motivos era o pe
ríodo de chuvas. Não conten
te com a explicação do líder 
do governo, Kucão disse que 
chuva não pode ser descul
pa, já que sempre existirão 
períodos chuvosos. "Então 
tem que fazer uma cobertu
ra na cidade para não chover 
mais", provocou.

"Eu vim prestar vestibular 
para o curso de Química. 
Essa é a segunda vez que 
tento entrar (na Etec). 
Acho importante ter uma 
formação acadêmica para 
o meu futuro."

Willian Douglas de 
Oliveira Lopes, 16 anos, 

estudante

"Eu vim prestar 
(vestibular) para o ensino 
médio. Moro no Jardim  
Açaí e pretendo estudar 
aqui (Etec Cidade do 
Livro) o segundo ano do 
ensino médio. Depois 
quero prestar Técnico em 
Comércio, acho importante 
para o meu futuro."
Júlia Campos Fernandes, 

14 anos, estudante

"Quero passar no 
vestibular para cursar o 
segundo ano do ensino 
médio na Etec Cidade do 
Livro, é a melhor escola 
que Lençóis tem. Para 
o futuro, quero fazer 
administração porque 
quero trabalhar com isso."

Giovane Marcos Lopes, 
14 anos, estudante

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Na tarde de ontem, com o sol bem ardente, aposentados aproveitavam o espaço próximo ao ginásio de 
esportes Tonicão, sob a generosa sombra, para disputar uma partida de truco. O esporte já é tradição 
naquele espaço, onde os amigos usam o tempo livre para colocar a conversa em dia.

f r a s e

"Meu bebê chegou 
ao hospital com 
vida, mas estava 
fraquinho. Acidente 
pode acontecer 
com qualquer um, 
comigo que sou 
caminhoneiro. Se ele 
tivesse estendido a 
mão para o meu bebê, 
meu filho poderia 
ter chegado com um  
pouco mais de força."

Fábio Honoratto Silva, pai da
criança atropelada e morta na 

quinta-feira 17

P A R A  P E N S A R

"A esperança é o 
pilar do mundo."

Provérbio africano

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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C A M A R A

Firme no cargo
TRE extingue processo de infidelidade partidária contra vereador Nardeli da Silva

V iTOR GoDINHO
Arquivo: Vitor Godinho/O ECO

O juiz-relator do Tribunal 
Regional Eleitoral de São Paulo, 
Encinas ManfTé, considerou im
procedente o processo de infide
lidade partidária movido contra 
vereador Nardeli da Silva (PSC) 
pelo quarto suplente a uma va
ga na Câmara, Juraci dos Santos 
(PV). Em seu relatório, Manfré 
destaca que Juraci dos Santos, por 
ser o quarto suplente, não tem le
gitimidade para requerer a vaga. 
Com a decisão, o juiz extinguiu 
o processo que nem chegou a ser 
enviado para o Fórum de Lençóis 
Paulista. Procurado pela reporta
gem de O ECO, Juraci afirmou 
que houve um erro no processo 
e pretende recorrer da decisão. 
"Ainda não tem nada perdido. 
Teve um erro de digitação no pro
cesso, nós vamos recorrer e corri
gir o problema", defendeu.

Para o juiz, o mesmo princí
pio válido para o vereador tam-

O vereador Nardeli da Silva permanece no cargo enquanto o quarto 
suplente Juraci dos Santos tenta reaver vaga do PV na Câmara

bém é válido para os suplentes. 
"Não se pode admitir que um 
suplente venha a juízo para 
pretender a perda do mandato 
'saltando' outros suplentes que 
o precedem, apenas na premissa 
de que esses, deixando o parti

do, foram também infiéis e que, 
portanto, teriam perdido auto
maticamente sua qualidade de 
suplentes", escreve Manfré.

Ou seja, Juraci só poderia 
requerer a vaga de Nardeli se to
dos os suplentes que estão à sua

Depois de citado, Adilson tem cinco dias para apresentar defesa
Diferente do vereador 

Nardeli da Silva (PSC) - que 
teve o processo de infideli
dade partidária extinto no 
TRE-SP -, o vereador Adilson 
Sidney Bernardes (PMDB) 
teve processo deferido pelo 
Tribunal Eleitoral de Lençóis 
Paulista. A vaga de Adilson 
Bernardes é reivindicada pela 
executiva estadual do PSDC,

seu ex-partido. O vereador 
trocou de sigla no limite do 
prazo eleitoral.

O TRE-SP já encaminhou 
ordem ao Cartório Eleitoral 
de Lençóis Paulista para que 
o vereador seja citado formal
mente da ação, o que não ti
nha ocorrido até o fechamen
to desta edição.

Depois de ser citado for-

malmente, o vereador terá 
prazo de cinco dias para apre
sentar protocolar sua defesa 
junto a Justiça Eleitoral. Se
gundo andamento do proces
so no site do Tribunal Regio
nal Eleitoral de São Paulo, a 
Carta de Ordem foi encami
nhada no dia 16 de novem
bro à 161® Zona Eleitoral de 
Lençóis Paulista. (VG)

frente tivessem trocado de legen
da e não conseguissem justificar 
a mudança. Mesmo assim, o 
ex-vereador teria que ingressar 
com ações individuais contra ca
da um dos suplentes que estão à 
sua frente. "Se a perda do man
dato só pode ocorrer mediante 
o devido processo legal, no que 
fique reconhecida a infidelida
de, também a perda da qualida
de de suplente deve contar com 
a mesma garantia", argumenta 
Manfré em seu relatório.

O professor e ex-vereador 
Edson Fernandes, que teria di
reito à vaga de Nardeli, deixou 
o PT e se filiou ao PSOL, con
figurando -  na avaliação de Ju- 
raci - infidelidade partidária. Os 
próximos da lista são João Bos- 
co (segundo suplente) e Celso 
Fajardo (terceiro suplente), que 
não trocaram de sigla.

Juraci tentou driblar a regra 
apresentando declarações de 
desistência da vaga assinadas 
por João Bosco e Celso Fajardo. 
Mesmo trocando de partido, Ed
son Fernandes preferiu não assi
nar o documento. No entanto, o 
juiz eleitoral não levou em conta 
as declarações em sua decisão.

Antes de entrar na Justiça 
pela vaga de Nardeli, Juraci 
deveria ter ingressando para re
querer a condição de primeiro 
suplente. Só depois disso, po- 
deria representar contra o vere
ador do PSC, ex-verde.

Para Nardeli, a decisão foi 
justa. Segundo ele, não realizou 
uma mudança injustificada de 
partidos. "Esta decisão saiu na

l e g i s l a t i v o

Bel quer criar C onselho dos 
D iretos da M ulher

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) encaminhou para a 
Câmara de Vereadores pro
jeto de lei que autoriza a 
criação do CMDM (Conse
lho Municipal dos Direitos 
da Mulher). O projeto daria 
entrada na sessão de ontem, 
em primeira discussão.

Uma lei semelhante já 
havia sido aprovada em abril 
de 2003, mas, segundo a pre
feita Bel, era necessário fazer 
alterações em sua redação 
para melhorar a participa
ção e a representatividade do 
conselho, quando for criado.

Segundo o projeto de lei, 
são atribuições do CMDM 
formular e acompanhar a 
implantação de políticas pú
blicas voltadas à mulher, en
caminhar denúncias de dis
criminação praticadas contra 
a mulher, sugerir adoção de 
medidas normativas, com as 
sanções cabíveis, que proí
bam esta prática.

Pelo texto, o CMDM será

composto por 14 membros 
representantes do Poder 
Público e da sociedade civil 
organizada. Os conselheiros 
serão nomeados pela prefei
ta e terão mandato de dois 
anos, com possibilidade de 
reeleição por igual período.

in tern et
Outro projeto a dar en

trada para votação na Câma
ra trata da criação do progra
ma Conecta Cidadão, que 
visa fornecer acesso gratuito 
a internet por moradores de 
Lençóis Paulista. A implan
tação do sistema será reali
zada de forma gradativa em 
toda a cidade. Por enquanto, 
apenas o Jardim do Caju tem 
montada a infraestrutura ne
cessária para receber o servi
ço. O usuário pagará apenas 
pela instalação do "kit de 
rede wireless", que será fei
ta por empresas que vão se 
credenciar para oferecer este 
serviço. (VG)

noite de sexta-feira e eu acho 
que foi justa. Na minha saída 
do PV, já apresentei toda docu
mentação mostrando que não 
foi uma saída injustificada. Acho 
que o relator levou estas provas 
em consideração para conside
rar improcedente o pedido do 
Juraci", declarou.

Nardeli afirmou, ainda, que 
- com a extinção do processo- fe
charam todas as possibilidades 
de processo de infidelidade par
tidária contra ele. A informação, 
no entanto, é contestada por 
Juraci "O que aconteceu é que 
houve um erro de digitação no 
nosso processo e o juiz enten

deu que estou passando por 
cima dos outros suplentes. Não 
foi isso que aconteceu. Então, 
vamos entrar com recurso para 
corrigir a situação. Além disso, 
estamos analisando entrar com 
um processo também via parti
do, por outro caminho que tam
bém é possível. Na quarta-feira 
24, devo protocolar este recurso 
no TRE-SP", defendeu.

Nardeli afirma que todos os 
prazos se esgotaram. "Eu saí dia 
12 de setembro. O prazo para 
o partido venceu no dia 12 de 
outubro e o prazo os suplentes 
venceu em 12 de novembro. 
Não tem mais tempo", avalia.



P O L I C I A

Arrastão anti-pó
Quatro pessoas são presas por tráfico de cocaína; um dos acusados usava a casa, 

no Jardim Santa Terezinha, para em balar drogas nos finais de semana

t r a g é d i a

Carlos A lberto Duarte
Es p e c ia l  O ECO

A equipe da Força Tática 
da Polícia Militar prendeu 
quatro pessoas, na tarde do 
sábado 19, acusadas de tráfico 
de drogas. Elas foram detidas 
no interior de um imóvel no 
Jardim Santa Terezinha e na 
Bela Vista. No primeiro im ó
vel, os policiais flagraram dois 
deles pesando e embalando 
cocaína. Na residência, a PM 
apreendeu cerca de 30 gramas 
de cocaína. Após serem deti
dos, a PM seguiu para outra 
residência na Bela Vista, onde 
também havia denúncia de 
tráfico. No local, a PM apreen
deu mais cerca de 20 gramas 
de cocaína. Além do entorpe
cente, nos dois imóveis os po
liciais apreenderam cerca de 
R$ 800 em dinheiro, balança 
de precisão e celulares.

Segundo informou o sar
gento Lucas, comandante da 
equipe da Força Tática, a PM 
já vinha monitorando um jo 
vem há 15 dias, suspeito de 
traficar na Cecap. O rapaz 
usava um Gol e uma casa no 
Jardim Santa Terezinha para 
embalar a droga nos finais de 
semana. Os policiais fizeram 
campana, aguardaram a che
gada do veículo com três in 
divíduos. Quando um deles 
saiu, foi detido e, no interior 
da casa, foram surpreendidos

Divulgação

Droga e dinheiro apreendidos no Jardim Santa Terezinha e na Bela Vista sábado à tarde

os outros dois embalando 
cocaína. Após deter os três, 
os policiais foram até a Be
la Vista, onde apreenderam 
mais três indivíduos, dois de
les dormindo.

A PM apreendeu na segun
da residência uma balança de 
precisão, uma porção de ma
conha e 22 porções de cocaína 
prontas para a venda. Os qua
tro foram presos acusados de 
tráfico. Os outros dois detidos 
no segundo imóvel quando 
dormiam foram liberados.

MAIS d en u n c ia s
Em entrevista ao O ECO/ 

Ventura FM, Lucas disse que, 
embora a cocaína seja uma dro
ga bastante consumida na cida
de, não é tão comum a apreen
são. Ele explicou que a maioria 
dos consumidores é da classe 
média. Disse que não está oti
mista em relação à redução do 
tráfico, mas afirmou que as po
lícias vão continuar o trabalho 
para reprimir esse tipo de delito. 
O policial militar disse que está 
preocupado com a utilização de

crianças pelos traficantes.
Segundo o PM, crianças de 

11 e 12 anos estão envolvidas 
com drogas. Ele contou que a 
população tem ajudado com 
denúncias anônimas, mas po
de ajudar ainda mais. Para 
tanto, anunciou um telefone 
exclusivo para denúncias. "O 
telefone (14) 9811 5150 é ex
clusivo. As pessoas podem ligar 
e não precisam se identificar", 
disse. Para ele, assim a comuni
dade ajuda a polícia a coibir o 
tráfico de entorpecentes.

Atestado adia depoim ento de 
m otorista sobre atropelam ento

O motorista que atropelou 
e matou Miguel Honoratto Sil
va, de dois anos e nove meses, 
no início da noite de quinta-fei
ra 17, não se apresentou ontem 
para depor sobre o acidente, 
como estava previsto. Segundo 
o delegado Marcos Jefferson da 
Silva, o advogado do condutor 
do Ômega preto - que atrope
lou a criança e não prestou so
corro - apresentou um atestado 
que o motorista não teria con
dição psicológica de falar sobre 
o caso ontem. Marcos Jefferson 
avaliaria o atestado e antecipou 
ao O ECO/Ventura FM que de
ve intimar o condutor nas pró
ximas horas. "Temos interesse 
em ver esse fato devidamente 
apurado", disse.

O delegado tomou depoi
mento de testemunhas apre
sentadas pela família. Ele ain
da não tinha elementos para 
afirmar se o carro trafegava em 
excesso de velocidade. Por for
ça da lei, o condutor não fica 
preso. O delegado contou que 
o motorista deve responder 
processo administrativo na Ci- 
retran (Circunscrição Regional 
de Trânsito) para ter a Carteira 
Nacional de Habilitação sus
pensa. "Ele tem prazo de 30 
dias para se defender", expli
cou. Nesse caso, o processo po
derá ocorrer em menos tempo.

O delegado depende de 
provas para indiciar o condu
tor por homicídio doloso. "Já 
há uma decisão do Supremo 
Tribunal Federal no sentido 
que acidente de trânsito com 
vítima fatal não configura ho
micídio doloso", contou. O 
delegado afirmou que analisa 
filmagens e aguarda o laudo

da perícia para atestar o exces
so de velocidade.

TRISTEZA E REVOLTA
Fábio Honoratto Silva, pai 

da vítima Miguel, concedeu 
entrevista ao ECO/Ventura FM 
e pediu justiça para o caso. Ca
minhoneiro, ele contou que 
estava em Minas Gerais no dia 
do atropelamento. Entre lá
grimas e lembranças do filho, 
Fábio criticou a omissão de so
corro.

Revoltado, disse que ouviu 
no velório da criança pessoas 
afirmarem que, após o atrope
lamento, o condutor do carro 
teria se desfeito de garrafas de 
bebidas alcoólicas. "Ele não 
quebrou os bracinhos do meu 
bebezinho, não quebrou as 
perninhas. Ele quebrou o peito 
do meu bebê. Jogou meu be- 
bezinho a mais de 50 metros 
de distância. Ele arrancou um 
pedaço da nossa família", disse 
em prantos. "Meu bebê chegou 
ao hospital com vida, mas es
tava fraquinho. Acidente pode 
acontecer com qualquer um, 
comigo que sou caminhonei
ro. Se ele tivesse estendido a 
mão para o meu bebê, meu 
filho poderia ter chegado com 
um pouco mais de força", la
menta Fábio.

Mãe da criança atropelada, 
Rosana Lopes Honoratto Silva 
diz que não tem explicação 
para o acidente. "Foi muito 
rápido. Assim que ele saiu da 
loja, o carro apareceu. Só escu
tei a batida e o grito do dono 
da loja. Não vi carro, não vi na
da. Quando olhei e ele estava 
estirado no chão. Corri, corri", 
completa. (CAD)

MATRICULA
E CONCORRA
A UM SALÃO

DE BELEZA
CONHEÇA OS CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO
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Sem energia
Assentados de Borebi fazem manifestação pacífica na CPFL de Agudos; sem  

energia para bombas de poços, eles reclamam de falta d'água

Carol Ferreira/O ECO

Carol Ferreira
Especia l  para O ECO

Cerca de 50 moradores do 
assentamento Louiva Lurdes, 
de Borebi, protestaram na ma
nhã de ontem em frente ao 
posto de atendimento da CPFL 
(Companhia Paulista de Força 
e Luz), em Agudos. Eles reivin
dicavam a ligação de energia 
elétrica para bombas de três 
poços do assentamento. O 
pedido foi feito há seis meses, 
mas há cerca de um ano eles 
sofrem com a escassez de água.

Os trabalhadores rurais re
ceberam os lotes de terra há 
três anos e contavam com o 
apoio da Prefeitura de Borebi 
-  que enviava periodicamen
te um caminhão-pipa -  para 
o abastecimento de água. Há 
pouco mais de um ano houve 
o corte no fornecimento. Foi 
nesta época que os trabalha
dores rurais solicitaram a liga
ção de energia elétrica para as 
bombas de três poços abertos 
no assentamento. Como o lo
cal dos poços ainda não estava 
definido e nem em nome de 
quem seria a ligação, foi ne
cessário aguardar até a conclu-

Assentados de Borebi ocupam o posto de atendimento da CPFL, 
em Agudos: reivindicação por energia para captar água

são do projeto e a autorização 
do Incra (Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma 
Agrária). O processo foi con
cluído há seis meses e, desde 
então, os moradores do assen
tamento estão aguardando a 
ligação de energia elétrica.

Cansados de esperar pela 
CPFL, eles fizeram uma mani
festação pacífica na manhã de 
ontem, em Agudos. A Polícia

E D U C A Ç Ã O

481 fazem 
vestibulinho por 
vaga na Etec de 
Lençóis Paulista

Chega o final de ano e 
começa a maratona pelas 
provas de vestibular em to
da região. No domingo 20, 
o vestibulinho da Etec Ci
dade do Livro, em Lençóis 
Paulista, reuniu 481 candi
datos para cursos técnicos 
e ensino médio. A prova foi 
realizada no domingo 20, 
às 13h30, em três escolas: 
na Etec Cidade do Livro, nas 
escolas Guiomar Fortunato 
(Caju) e na Dr. Paulo Zillo.

O curso mais procurado 
foi para Química, com 189 
inscritos para as 40 vagas 
oferecidas. Em segundo, 
vem o curso de Conta
bilidade, que somou 111 
candidatos para 40 vagas. 
Noventa e dois adolescen
tes fizeram as inscrições 
para cursar o primeiro ano 
do ensino médio e ensino 
médio integrado. Ao todo 
foram 573 inscrições.

Embaixo de sol, cente
nas de vestibulando aguar
davam ansiosos para aber
tura do portão que acon
teceu às 12h53. O jovem 
André Luís Grande estudou 
para disputar a vaga no se
gundo ano do ensino mé
dio. Para ele, não importa 
a distância, já que mora no 
Parque Rondon e pretende 
estudar no Jardim Ibaté. 
"Primeiro, quero passar e 
fazer o ensino médio na 
escola, depois quero fazer 
técnico em Informática. 
Gosto de informática e pre
tendo trabalhar com isso 
no futuro", aponta.

O controlador de acesso 
Jefferson Rafael Pereira, 23 
anos, fez prova para o curso 
de Contabilidade. Segundo 
ele, apesar do pouco espa
ço para a profissão na ci
dade, quer trabalhar como

contador. "Estou tentando 
entrar no curso de Conta
bilidade, quero trabalhar 
com isso, espero passar no 
vestibular", comenta.

Josicleide Santana Nas
cimento de Oliveira tra
balha no laboratório de 
química da Usina da Barra 
e é uma das candidatas ao 
curso de Química. "É a pri
meira vez que estou pres
tando vestibular na Etec 
Cidade do Livro, para o 
curso de Química. No meu 
caso, com o curso técnico, 
passo a ser analista de la
boratório e ganho mais", 
justifica.

resu lt a d o
Desde as 18h do do

mingo 20, o gabarito da 
prova está disponível pa
ra consulta no site da Etec 
(w w w .v estib u lin h o etec . 
com.br). No dia 18 de ja
neiro 2012, será divulga
da a lista de classificação 
geral. Nos dias 19 e 20 de 
janeiro será feita a convo
cação e matrícula dos apro
vados.

Coordenador do vesti- 
bulinho da Etec, Rogério 
Luna Furlan, explica que a 
escola não fará ligação para 
nenhum candidato. "É im
portante que os participan
tes fiquem atento às datas 
da divulgação da lista dos 
aprovados. A lista será fixa
da na escola e publicada no 
site", alerta.

Outro ponto que Rogé
rio destaca é em relação às 
vagas. "Se houver vagas em 
aberto depois da primeira 
chamada, será realizada a 
segunda chamada e assim 
por diante, até o preenchi
mento de todas as vagas em 
cada curso", afirma. (FB )

Militar foi chamada, mas não 
foi preciso agir. Em menos de 
duas horas, os assentados fo
ram recebidos pelo engenheiro 
Carlos Eduardo Madi, que ou
viu esta e outras reivindicações 
e prometeu a ligação para o dia 
7 de dezembro. A primeira op
ção do representante da con
cessionária de energia elétrica 
seria 13 ou 14 de dezembro, 
porém os trabalhadores ru-

rais insistiram que a data fos
se adiantada. Eles prometem 
uma nova manifestação, caso 
o prazo não seja cumprido.

INCONVENIENTE
Aproximadamente 50 fa

mílias moram no assentamen
to, somando 120 pessoas e 20 
crianças. Andréa Batista, 35 
anos, conta que os assentados 
têm armazenado água da chuva 
e contado com a colaboração 
de um vizinho que, às vezes, 
cede água aos moradores. Ela 
lembra que as dificuldades são 
muitas, sobretudo por conta de 
seu filho, que precisa de unifor
me limpo para a escola e que, 
muitas vezes, não aceita a falta 
d'água. "Ele pede água e às ve
zes não tenho. Esse tempo, que 
tem muito barro, é difícil para 
lavar a roupa suja", salienta.

Os vereadores de Agudos 
também enviariam, hoje, uma 
Moção de Repúdio à CPFL 
pela demora na ligação da 
energia elétrica para os poços 
furados no assentamento de 
Borebi. Para os parlamentares, 
a demora por parte da empre
sa é um 'descaso' para com os 
trabalhadores rurais.

p e d e r n e i r a s

M inistro Aldo Rebelo recebe  
prefeita Ivana, em  Brasília

A prefeita de Pederneiras, Iva
na Maria Bertolini Camarinha 
(PV), esteve com o ex-deputado 
federal e novo ministro dos Espor
tes Aldo Rebelo. A reunião foi na 
quinta-feira 17, em Brasília. Ivana 
solicitou ao ministro recursos para 
o município. Amigo particular da 
prefeita e aliado político do muni
cípio, Aldo Rebelo recebeu a chefe 
do executivo municipal e abriu as 
portas para novas solicitações de 
recursos para projetos esportivos 
em Pederneiras.

"O ministro Aldo Rebelo é 
uma pessoa maravilhosa, de uma 
serenidade e honestidade pecu
liares no cenário político brasi
leiro. Sinto-me privilegiada pelo 
laço de amizade que construímos 
ao longo desses anos e por sem
pre ser muito bem recebida por 
ele em Brasília", diz Ivana.

A pedido da presidente Dilma 
Roussef (PT), o ex-deputado Aldo 
Rebelo assumiu o Ministério dos 
Esportes em outubro. "Foi a pri
meira vez que conversei com ele 
como ministro e ele não mudou

nada. Com o bom relacionamen
to junto ao Governo Federal e o Al- 
do à frente do ministério, iremos 
continuar trazendo mais verbas 
para o município", lembra Ivana.

O ministro dos Esportes é 
parceiro de Pederneiras. Ainda 
como deputado federal, Aldo 
Rebelo havia liberado mais de 
R$ 7 milhões em verbas para o 
município. Desses, R$ 1 milhão 
foram para a construção do 1® 
Complexo Poliesportivo e Centro 
de Fisioterapia de Pederneiras. As 
obras devem começar em 2012, 
assim que o processo licitatório 
-marcado para o próximo mês 
- for concluído. "Queremos en
tregar o Complexo Poliesportivo 
com quadras, vestiários, pistas 
de corrida e piscina no segundo 
semestre do ano que vem. Vai ser 
um orgulho oferecer para a popu
lação um Complexo Poliesporti- 
vo com um Centro de Fisiotera
pia de última geração", finaliza 
a fisioterapeuta e prefeita Ivana 
Camarinha. (com informações da 
assessoria de imprensa)

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público abaixo 
identificado para o preenchimento de 3(três) vagas, na Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, horário e local 
estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga conforme 
preceitua a lei.

Edital n.°: 05/2010
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, cen
tro.
Data: 25 de novembro de 2011 
Horário: 10h30

01 -  Leonardo Galli
02 -  Isabella Castelhano
03 -  Raul Vieira Nogueira

Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de novembro de 2011. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 37,71.

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Gilmar Sales dos Santos, 37 anos, assistente admi
nistrativo em Wanderley (BA) -  Há como aumentar 
o número de casas com energia elétrica, especial
mente na Bahia?
Presidenta Dilma -  Gilmar, só no seu Estado, a Bahia, 
o programa Luz para Todos já  levou energia elétrica pa
ra 458 mil moradias, desde sua implantação, em 2003. 
E vamos fazer mais: o governo federal assinou Termo 
de Compromisso com a concessionária Coelba para a 
ligação de mais 128 mil moradias até 2014. O Luz pa
ra Todos tinha o objetivo inicial de atender 2 milhões 
de famílias em todo o país, mas ultrapassou em muito 
essa meta, chegando a 2,9 milhões de lares. A nova 
fase do programa, iniciada em julho e que irá até 2014, 
vai priorizar ligações para pessoas atendidas pelo pro
grama Territórios da Cidadania, pelo Plano Brasil Sem 
Miséria e para residentes em áreas de distribuidoras 
de energia elétrica cujo atendimento tenha impacto 
tarifário elevado. Continuarão sendo atendidos, entre 
outros, postos de saúde, escolas, comunidades indíge
nas, quilombolas, comunidades localizadas em reservas 
extrativistas e poços de água comunitários. O morador 
da zona rural da Bahia ainda sem energia elétrica de
ve procurar a agência de atendimento da Coelba para 
realizar o seu cadastro. Para mais informações, basta 
contatar a coordenação do Comitê Gestor Estadual do 
Programa, pelo telefone (71) 3281-2200 ou pelo e-mail 
sflima@chesf.gov.br.

★ ★ ★

Lucas Henryque de S. Melo, 16 anos, estudante em 
Arcoverde (PE) -  O que o governo tem feito para 
proteger as áreas de patrimônio cultural e arque
ológico?
Presidenta Dilma -  A proteção ao patrimônio cul
tural, histórico e arqueológico é feita pelo Instituto 
do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (Iphan), 
vinculado ao Ministério da Cultura. Este ano o Insti
tuto autorizou 1039 pesquisas arqueológicas no Brasil. 
O Estado de Pernambuco possui 474 sítios arqueológi
cos registrados, dois deles localizados na sua cidade, 
Arcoverde. O patrimônio arqueológico da região, prin
cipalmente no Parque Nacional do Vale do Catimbau, 
localizado em Buique, município vizinho a Arcoverde, 
é muito rico, com 29 sítios arqueológicos registrados 
no Centro Nacional de Arqueologia (CNA/Iphan). Eles 
abrigam pinturas rupestres com datação entre 4 mil e 
6 mil anos. Atualmente, o Iphan em Pernambuco está 
firmando Termo de Parceria com o ICM-Bio visando a 
promoção desses sítios arqueológicos. Nestas e outras 
ações de identificação e proteção em todo o estado de 
Pernambuco, os investimentos foram de R$ 6,5 mi
lhões, em 2010, e de R$ 2,4 milhões, em 2011. O Iphan 
conta com 27 Superintendências e 25 Escritórios Técni
cos espalhados pelo Brasil. O Instituto atua em parceria 
com os Estados e também com governos municipais na 
busca de proteção aos bens arqueológicos e culturais 
de maneira geral, procurando consolidar um sistema 
nacional de patrimônio cultural.

★ ★ ★

Maria do Nazário Arruda, 64 anos, aposentada em 
Ponte Alta (TO) -  O governo tem algum projeto para 
ajudar a equipar as regiões com grande potencial 
turístico, mas que são isoladas geograficamente? 
Presidenta Dilma -  O Ministério do Turismo (MTur), 
tem apoiado investimentos em obras de acesso, sinali
zação e infraestrutura nos principais destinos turísti
cos e em municípios com potencial para atrair turistas. 
O estado de Tocantins, por exemplo, teve investimentos 
do MTur para um total de 81 projetos, no valor de R$ 
10 milhões, em 2009, e de 14,7 milhões, em 2010. E o 
estado já  teve aprovada a carta-consulta dentro do Pro- 
detur -  uma das principais ações financiadas pelo MTur 
- ,  no valor de US$ 120 milhões, para projetos que serão 
articulados nos polos Palmas, Cantão e Jalapão. A sua 
cidade, Ponte Alta, que está na região do Jalapão, es
ta beleza natural que os brasileiros precisam conhecer, 
recebeu apoio para a pavimentação asfáltica. A obra, 
ainda em execução, visa facilitar o acesso à Praia do 
Tamburi, Pedra Furada, Talhado do Brejo Boi, entre ou
tros destinos. Um dos programas do MTur é Turismo de 
Base Comunitária (TBC), segmento que atrai um tipo de 
turista que busca o contato direto com o modo de vida 
típico da região. Procura, por exemplo, estar ao lado 
das bordadeiras do Nordeste ou acompanhar o trabalho 
dos artesãos do Tocantins que produzem belíssimas pe
ças -  bolsas, pulseiras, cintos, bandejas, etc. -  a partir 
do capim dourado. Com os investimentos e a expansão 
do TBC por todo o País, destinos antes isolados passam 
a se integrar com centros já  conhecidos, gerando em
prego e renda para a população local.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

http://www.vestibulinhoetec
mailto:sflima@chesf.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
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Talento carimbado!
Expressinho e Grêmio Cecap vencem e garantem vaga nas semifinais do Amador 2011

Manoel dos Santos Silva
Espe c ia l  para O ECO

O Campeonato Amador da 
Série A -  Troféu Grupo Pardal/ 
Divelpa, promovido pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador 
em parceria com  a Diretoria 
de Esportes e Recreação, che
ga à sua reta final. Na manhã 
do domingo 20, Expressinho e 
Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol 
venceram seus jogos e carim
baram o passaporte para as se
mifinais da competição.

Com gols de Tica, Fabi- 
nho Teli e quatro de Josso- 
ne, o Expressinho goleou 
Alfredo Guedes pelo por 6 a 
0 e espera pelo vencedor da 
partida entre Santa Luzia e 
Palestra/Escritório Ventura/ 
Padoka, que jogam no do
mingo 27. Também neste 
final de semana, o Grêmio 
Cecap se garantiu na semifi-

Cristiano Paccola/O ECO

O lateral Jaaziel, do Grêmio Cecap, foi um dos destaques da partida

nal ao bater o CRAC (Clube 
Recreativo Atlético Contente) 
por 3 a 1. Tchê, João Rafael e 
Jariel construíram a vitória e

f u t s a l

Educação e SAAE jogam  pelo  
C am peonato da ASP

Pela segunda rodada do 
Campeonato de Futsal da 
ASP (Associação dos Servido
res Públicos) -  Troféu Santo 
Gonçalves, promovido em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação, a equipe 
da Educação encara o time do 
SAAE hoje, às 20h, no ginásio 
de esportes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. Na noite de 
quinta-feira 24, às 20h50, a 
Coleta enfrenta o Esporte. No 
jogo de fundo, o Suprimentos 
joga contra a Saúde.

No sábado 19, no Tonicão, 
quatro jogos marcam a pri
meira rodada da competição. 
Meio Ambiente e Paço Muni
cipal (atual campeão) empa-

taram em 6 a 6. A Informática 
goleou a Coleta pelo placar de 
6 a 0 e, completando a rodada, 
o Suprimentos bateu a Central 
Veículos por 8 a 4 e o SAAE 
perdeu de 3 a 2 para a Saúde.

Dez equipes participam 
da competição, divididas em 
dois grupos. O grupo A tem 
Esportes, Meio Ambiente, Pa
ço Municipal, Coleta e Infor
mática. Já o B é formado pelas 
equipes do SAAE, Suprimen
tos, Central Veículos, Saúde e 
Educação. Na primeira fase as 
equipes jogam entre si dentro 
do grupo, classificando-se as 
quatro primeiras colocadas 
para a fase seguinte da compe
tição. (MSS)

Willian Granado, em cobran
ça de pênalti, descontou. O 
adversário sai do confronto 
entre Paulistano e Grêmio da

Vila, outro jogo marcado para 
o próximo domingo.

sé r ie  b
Pelo Campeonato de Fute

bol Amador da Série B --Tro
féu José Lenci Neto, nos pê
naltis Júlio Ferrari e Juventus 
se garantiram nas semifinais. 
O Júlio Ferrari conquistou a 
vaga na tarde do sábado 19, 
ao vencer nos pênaltis pe
lo placar de 3 a 1, depois de 
empatar em 1 a 1 no tempo 
normal. No domingo 20, o Ju- 
ventus eliminou a Baptistella 
por 3 a 2 depois de empatar 
em 5  a 5.

Nas semifinais, o Júlio Fer- 
rari pega o vencedor do con
fronto entre União Cajuense 
e São Cristóvão (domingo 
27). Já o Juventus enfrenta o 
quem passar do confronto en
tre Sport/Primavera e Grêmio 
Cecap B (sábado 26).

Cristiano Paccola/O ECO

PLACAR IGUAL Na manhã do domingo 20, no campo de areia da 
Praça Maria Batista dos Santos, na Cecap, Tocantins e União Prima
vera ficaram no empate em 1 a 1 em jogo válido pela última rodada 
da fase de classificação da quinta Copa Sport Shoes/O ECO/Scarpa- 
ro de Futebol de Areia - Troféu Carlos Alberto Ribeiro, o Nezão. As 
duas equipes estão classificadas para a segunda-fase da competição. 
No outro jogo da manhã, o Real Madrid venceu a JML por WO e se 
garantiu na próxima fase. A outra classificada do grupo é a Inter de 
Milão. À tarde, pelo grupo D, Milan e Amigos do Júnior empataram 
em 2 a 2. No último jogo da tarde, Grêmio Cecap e Esperantina do 
Piauí também empataram em 2 a 2.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 435 de 21.11.2011......Exonera Taís Sábio Moreno do cargo de
provimento em comissão de Assessor de Comunicação da Saúde.
Portaria 1460 de 18.11.2011......Designa Edson Aparecido Fernandes para
exercer a função de Coordenador de Limpeza Pública e Recuperação Urbana, 
no período de 28 de dezembro 2011 a 6 de janeiro de 2012.

Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2011.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Setor de Controle e Conservação do Patrimônio 

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, nos termos da Lei Municipal n.° 
2.968/2001, comunica às entidades de sociedade civil sem fins lucrativos, 
legalmente constituídas e que estejam em pleno exercício, que está aberto 
junto ao Setor de Controle e Conservação do Patrimônio desta Prefeitura, 
prazo para habilitação como Entidade Interessada, para posterior doação de 
bens declarados inservíveis (sucata). As entidades deverão se habilitar perante 
o Setor de Controle e Conservação do Patrimônio, sito à Praça das Palmeiras, 
55, no período de 22 a 29 de novembro de 2011, das 08h às 16h.

Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de novembro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 36,41.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data: 24 de novembro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Roseli Zafani Jesus
02 -  Flavia Ivone da Silva
03 -  Juliana Nunes
04 -  Marilu Paiva dos Santos
05 -  Evandro Felipe de Almeida
06 -  Taisa de Jesus Oliveira Sabino
07 -  Erica Araujo de Almeida
08 -  Flavio Lucas Esposto

Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2.011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 05/2011
Cargo: Médico de Saúde da Família
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data: 25 de novembro de 2011 
Horário: das 7h às 17h

01 -  Edmilson Frederico da Silveira

Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 2
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 21 de novembro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  João Batista de Souza
02 -  Maria Roseli Catoia Garcia

Lençóis Paulista, 16 de novembro de 2.011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO 

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital do 
Pregão n° 171/2011, Processo n° 258/2011, cujo o objeto é o registro de 
preços para aquisição de herbicida, foi retificado. O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 21 de novembro de 2011. JOSE 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 171/2011 -  Processo n° 258/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de herbicida. Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 30 de novembro 
de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 18 de novembro de 2011. JOSÉ DENILSON NO
GUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 22 de novembro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 107,93.

EDITAL DE CASAMENTO
 ̂ ED ITA L D E PRO CLA M A S N° 4.118

P R ISC IL A  C O R RÊA , OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV  do Código Civil Brasileiro // M A RCO S D O N IZETE D E JE S U S  e L E T Í- 
CTA FERNANDA DOS SANTOS //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 30 de junho de 1983, auxiliar de extração, solteiro, 
domiciliado à Rua Otávio Vaz, n° 176, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de M A RCIO  
D O N IZETI D E JE S U S  e Z U L EID E DA SILVA D E JE SU S.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 25 de janeiro de 1992, secretária, solteira, domici
liada à Rua Germano Boaventura Camargo do Pradro, n° 146, Jardim Bocayuva, Macatuba/ 
SP, filha de ANTONIO C A R LO S DOS SANTOS e L O U R IC E D E FÁ TIM A  MAU- 
C O SK I D O S SANTOS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 17 de novembro de 2011.
Priscila Corrêa
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grátis!

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado nao deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos sao obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Festa aprovada
Organizadores e público elogiam edição 2011 do Baile do Hawaii

Seja para organizadores 
do evento, seja para públi
co em geral, a edição 201 1 
do Baile do Hawaii foi um 
sucesso. Com animação de 
Marlon Marra e da banda 
Fruto Proibido, a festa reu
niu 1,7 pessoas e movimen
tou Lençóis Paulista e região 
na noite de sábado 19. Com 
decoração tipicamente tro
pical e a oferta de frutas da 
estação, o evento realizado 
pelo Clube Esportivo Ma
rimbondo é considerado um 
dos melhores do gênero no 
Interior paulista.

O  sucesso maior foi entre 
as principais estrelas da festa: 
o público. Depoimentos do 
público dão uma dimensão 
da aprovação, seja de quem 
viu poucas edições, seja quem 
se acostumou a ir ao Baile 
do Hawaii. O  coordenador 
de Tecnologia de Informação, 
Herbert Juliano Lunardelli 
Geraldo, 28 anos, perdeu as 
contas de quantas vezes pres
tigiou o evento. “ Sempre fui, 
às vezes sozinho e, às vezes, 
com toda minha família. É tra
dição nossa ir ao baile junto 
com os mais velhos” , afirmou. 
Ele elogia as bandas que agita
ram a noite e a decoração da 
recepção do clube. “A deco
ração da entrada com aque
la areia imitando uma praia 
ficou muito boa. Melhorou 
bastante em relação a outros 
bailes antigos. Mas dá para fi
car melhor ainda” , opina.

Já Sabrina Lopes Gutier- 
res, 18 anos, foi ao Baile do 
Hawaii pela terceira vez e 
elogia o ambiente. “ Gostei 
da decoração, achei bem 
bacana” , afirmou. Para ela, 
as atrações musicais tam
bém colaboraram para o 
sucesso do evento. “ Gostei 
da banda, estava bem ani
mada” , concluiu.

O presidente do Clube 
Esportivo Marimbondo, Faus
to Morales, confessa a ansie
dade com relação ao Baile do 
Hawaii, o primeiro realizado 
pela nova diretoria. Segundo 
ele, trata-se de um evento de 
peso e que gera bastante ex
pectativa no associado e na 
comunidade em geral. “ Real
mente, é um evento grande 
e sua organização depende 
de um trabalho realizado em 
várias frentes para conseguir

Mais de 1,7 
mil pessoas 

prestigiaram 
a edição 
201 I do 
Baile do 

Hawaii

Decoração 
foi um dos 
detalhes
mais
elogiados 
pelo público

operacionalizar a festa. E isso 
sempre gera uma ansiedade” , 
afirmou. “ Mas o retorno do 
público foi o melhor possível 
e a impressão das pessoas 
que compareceram nos tran
quilizou” , completa.

Segundo Morales, o for

mato em foi realizado o Baile 
do Hawaii deve ser mantido 
para as próximas edições 
do evento. “A  diretoria con
sidera que a forma com que 
o baile foi formatado trouxe 
bons resultados. Tivemos bo
as bandas, um bom ambiente,

bastante familiar e a seguran
ça perfeita, que era uma pre
ocupação nossa por conta de 
acontecimentos de edições 
passadas” , avalia. “ Mas tudo 
correu dentro do planejado 
e com certeza foi um grande 
sucesso!” , finaliza.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


0  Materiais Elétricos

kqoTQ temos

ELETROFITAS
Substitui canaletas e fios

^COLOU, ^  
MASSEOU, 
SUMIU! .

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

IVláxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  

de Paula, 311 

Jd . Ubiram a  

Lençó is  Paulista

Confira quem brilhou em dois eventos 
importantes de Lençóis e região: 
Coquetel do Guia O ECO e Baile do 
Hawaii, no Clube Marimbondo

Cristiano Paccola/O ECO

7 7 ~ k  ’ 
'■ ,7 W<] v; Valquiria e Thiago, no Coquetel do Guia O ECO

Cristiano Paccola/O ECO Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Paccola/O ECO Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Paccola/O ECO Cristiano Paccola/O ECO

Rafael, Natália, Nicole e 
Lucas, no Baile do Hawaii

Cristiano Paccola/O ECO Cristiano Paccola/O ECO

Renato, Vania, Moretto e 
Gisele, no Baile do Hawaii
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Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Paccola/O ECO
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